

## La tasa de abandono escolar temprano se reduce en 4,2 puntos en tres años

**SUR**

**MÁLAGA.** La tasa de abandono educativo temprano se ha reducido en Andalucía en 4,2 puntos desde 2014, pasando del 27,7% al 23,5% población entre 18 a 24 años que ha dejado los

estudios. Así lo confirmó ayer la Consejería de Educación en un comunicado, que señala que se trata de un descenso superior a la media del resto de comunidades autónomas españolas, que se sitúa en 3,7 puntos, lo que para la consejera, Sonia Gaya, confirma «la evidente apuesta del Gobierno andaluz por la educación en estos tiempos de crisis».

Son datos que se desprenden de la última EPA, que señala que Andalucía es una de las regiones que en estos años ha experimentado una mayor reducción en sus niveles de abandono educativo.